
 

 

Protokoll der Mitgliedervollversammlung 

 

Datum:05.05.2021 

 

Zeit:  19:00 - 19:52 Uhr 

 

Ort:  Videokonferenz per bbb 

 

Teilnehmer: Frau Haase-Umbach, Frau Baack, Frau Bremer, Frau Graumann-Delling,  

  Frau Heller, Frau Pieper, Frau Nagel-Johannsen, Herr Lange, Herr Dyballa 

 

Tagesordnung:  

 

1. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16.03.2020 

2. Bericht des Vorstandes über die Arbeit und Entwicklung des Vereins 

3. Bericht der Schatzmeisterin und Vorstellung des Jahresabschlusses 2020 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung der Schatzmeisterin 

6. Entlastung des Vorstandes 

7. Ausblicke auf das Jahr 2021 

8. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

9. Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

10. Wahl der/des Schatzmeisterin/s 

11. Wahl des/der Schriftführerin/s 

12. Wahl zweier Kassenprüfer/innen 

13. Anträge 

14. Verschiedenes 

 

 

Frau Haase-Umbach begrüßt die in der Konferenz zugeschalteten Mitglieder, erklärt die 

rechtzeitige Einladung vom 28.03.2021 und die Stimmberechtigung der Versammlung. 

 

Top 1: Zum Protokoll gibt es keine Fragen und keine Anmerkungen. Das Protokoll ist    

           somit genehmigt. 

 

Top 2: Frau Haase-Umbach begründet die gute finanzielle Situation in 2020 dadurch,  

           dass „Geld statt Stellen“ noch gelaufen ist und auch von einigen Grundschulen 

           mitgetragen worden ist und zusätzlich die Stadt Ahrensburg ihren Finanzierungs- 

anteil erhöht hat. Hinzu kamen Spenden von Schulen und  eine namhafte Spende     

vom Round Table.  

Im Schuljahr 20/21 erfolgten keine  Spenden aus Schüleraktivitäten, da diese  

wegen Corona kaum stattgefunden haben . 

Die Mitteilung aus dem Schulamt, dass es für das Schuljahr 21/22 kein  

 „Geld statt Stellen“ mehr geben werde, hat eine Umstrukturierung der  

 Vereinsfinanzierung beginnend mit dem Schuljahr 21/22 angeschoben.  

 

 Die unsichere zukünftige Finanzsituation hat dazu geführt, dass freiwerdende  

 Mitarbeiterstellen zunächst nicht wieder besetzt worden sind. Im Jahr 2020 

wurden 15 SchülerInnen betreut. Einige Betreuungen konnten erfolgreich beendet 

werden,einige wurden vom Jugendamt übernommen. 

Während des Lockdowns haben die 8 Mitarbeiterinnen die Betreuung durch 

regelmäßige Videogespräche, Telefonate, Teilnahme an der Notbetreuung oder 

durch Gartenzaungespräche sicher gestellt. 



 

 

 Der jetzige Vorstand hat erklärt, dass er zum Sommer 2022 zurücktreten werde, 

bis dahin sich aber bemüht, geeignete Nachfolger zu finden, damit die 

erfolgreiche Arbeit fortgesetzt werden kann. 

 

Top 3: Frau Bremer legt eine gut strukturierte Aufstellung der Finanzsituation im Jahr  

2020 vor und erläutert die einzelnen Positionen. Demnach wurde das Jahr mit 

einem finanziellen Überschuss von  17712  € abgeschlossen. Wegen der 

anstehenden Umstrukturierung im Finanzbereich ist somit eine finanzielle 

Sicherheit für das laufende Schuljahr gegeben. 

 

Top 4: Frau Nagel-Johannsen berichtet von der durchgeführten Kassenprüfung. 

 Beiden Kassenprüferinnen sind strukturierte und leicht nachzuvollziehende 

 Belegunterlagen vorgelegt worden. Es konnte keine unklare oder zu 

 beanstandende Belegführung festgestellt werden. Die Arbeit der Schatzmeisterin  

 wurde gelobt. 

 

Top 5: Die Schatzmeisterin wird auf Antrag einstimmig entlastet. 

 

Top 6: Der Vorstand wird auf Antrag einstimmig entlastet. 

 

Top 7: Frau Bremer tritt als Schatzmeisterin zum Termin der Vollversammlung zurück. 

 Ein möglicher Nachfolger mit Herrn Ulrich Lange wird zur Wahl antreten. 

 Die Schulbegleiterinnen werden zeitnah vollständig geimpft werden, da sie 

 ständig Kontakt mit SchülerInnen in den Schulen haben. 

 Die finanzielle Situation hat sich entspannt. Mit dem Schulverband Großhansdorf 

 konnten Kooperationsverträge geschlossen werden, die für die GS Schmalenbek, 

 GS Wöhrendamm und die Friedrich-Junge Gemeinschaftsschule je eine  

 Schulbegleitung für das kommende Schuljahr finanziell sicher stellen. 

 Der Schulverein Bünningstedt stellt für die Finanzierung einer Schulbegleitung 

 zunächst 3000,00 € zur Verfügung. Damit ist die Stelle bis Weihnachten 2021 

 gesichert. 

 Die Stadt Ahrensburg wird weiterhin 4 Schulbegleitungen für das gesamte  

SJ 21/22 finanziell absichern. Im Ergebnis können die 8 tätigen 

Schulbegleitungen lückenlos weiter beschäftigt werden. 

 Es wird daran gearbeitet, im Jahr 2021 die Frage nach dem neuen Vorstand ab  

 Sommer 22 positiv zu beantworten. 

 Eine Entspannung der Coronasituation wird sicher dazu führen, dass durch 

 Schüleraktivitäten wieder mehr Spenden eingehen werden. 

 

Top 8: Frau Haase-Umbach stellt sich wieder zur Wahl.  

Fr. Haase-Umbach wird einstimmig  gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Top 9: Frau Baack wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Frau Baack nimmt die  

 Wahl an. 

 

Top 10: Herr Ulrich Lange wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Lange  

   nimmt die Wahl an. 

 

Top 11: Herr Dyballa stellt sich wieder zur Wahl und wird einstimmig gewählt. Er nimmt 

  die Wahl an. 

 

Top 12: Als KassenprüferInnen werden Frau Claudia Nagel-Johannsen und  

Frau Birgit Graumann-Delling einstimmig gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 



 

 

 

Top 13: Es werden keine Anträge gestellt. 

 

Top 14: Die scheidende Schatzmeisterin bedankt sich für die nette Zusammenarbeit 

   in den vergangenen 11 Jahren. Eine Würdigung ihrer Arbeit wird in einer 

  Präsenzsituation stattfinden, wenn die Coronasituation es zulässt. 

   Frau Nagel-Johannsen spricht einen besonderen Dank an Frau Bremer und an  

  Frau Haase- Umbach aus und lobt den guten Zusammenhalt des Vorstandes. 

 

 

 

 

Ahrensburg, den 6.5.2021 

 

 

 

 

 

Haase-Umbach      Dyballa 

( 1. Vorsitzende)      (Schriftführer) 


